



CONSEIL Des LIBANAIS De FRANCE

Communiqué de presse

Le 24 mars 2025

Le COLIF célèbre le 6ème Concert de l'Annonciation à l'Église Saint-Julien-le-Pauvre

Le 6ème Concert de l'Annonciation, organisé par le COLIF a été un succès retentissant lors de sa tenue à l'Église Saint-Julien-le-Pauvre dans le 5e arrondissement de Paris. L'événement, qui a attiré plus de 300 personnes, a été un véritable moment de partage culturel et musical.

Sous la direction de Gaby Odeimi, un ensemble de chœurs composé de 20 chanteurs a enchanté l'audience avec un répertoire captivant, salué par des applaudissements nourris à chaque morceau par un public enthousiaste. L'événement a été marqué par une forte participation des personnalités politiques et diplomatiques française et libanaise, témoignant de la portée de cet événement unique. Ce fut un moment de rencontre entre cultures, religions et peuples, où la musique a agi comme un véritable pont entre les communautés.

Parmi les personnalités présentes, l'Ambassadeur du Liban par intérim, M. Ziad Taan, accompagné de l'ensemble du corps diplomatique de l'Ambassade du Liban en France, Madame Florence Berthout, Maire du 5ème arrondissement de Paris, ainsi que Madame Jeanne d'Hautesserre, Maire du 8ème arrondissement de Paris, M. Guillaume Boudy, Maire de la ville de Suresnes, Monsieur l'Ambassadeur Jean-Christophe Peaucelle, Conseiller aux affaires religieuses du Ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, ainsi que l'Ambassadeur de la ligue Arabe et ancien ambassadeur du Liban en France M. Naji Abi Assi. Tous ont salué l'initiative du COLIF, la beauté de l'événement. Ils ont réitéré leur engagement auprès du COLIF afin qu'il reste une pierre angulaire à l'édifice des relations culturelles franco-libanaises.

Le Président du COLIF, Jérôme Hajjar, a pris la parole pour remercier l'assistance ainsi que les personnalités politiques, culturelles, diplomatiques et associatives de leur présence. Il en a profité pour souligner l'importance de maintenir des échanges culturels entre les deux pays, en mettant l'accent que « Le Liban est le seul pays au monde où l'Annonciation, célébrée le 25 mars, est une fête nationale islamo-chrétienne ». Puis de citer Platon: «La musique donne une âme à nos cœurs et des ailes à la pensée »

Madame la Maire du 6ème arrondissement a exprimé sa reconnaissance et son amitié envers le COLIF pour ce 6ème concert. Elle a souligné l'importance de cette collaboration fructueuse, se réjouissant d'être un partenaire fidèle de cette belle initiative. Elle a également réaffirmé son engagement à maintenir des liens solides avec la communauté franco-libanaise.

M. Ziad Taan, Ambassadeur du Liban par intérim, a adressé un message de remerciements au COLIF en ces termes : « Pour la 6^{ème} fois le COLIF entreprends ce concert et toujours avec brio » a encouragé ces événements, qui jouent un rôle important dans le rapprochement entre les communautés. Ensuite il a informé l'auditoire de la future visite de travail en France qu'entreprendra Monsieur le Président de la République Libanaise, le Général Joseph AOUN.

En prélude au concert, Mademoiselle Rim El Dirani, Responsable de la jeunesse du COLIF, a cité, un mot de l'imam Moussa El Sadr, qui fait référence au vivre ensemble et à la pluralité culturelle du Liban. « Je suis celui qui fait sonner les anciens clochers; Celui qui appelle à la prière du haut des minarets ; Lorsque je loue Notre Père, l'ombre d'Ali m'englobe; Je pleure Hassan et Hussein, et Muhammad adouci mon cœur; Je prie la Vierge Marie et c'est par Jésus que mon visage est embrassé; Je perçois Allah dans l'humilité des églises; Et la voix du Christ sous les dômes des mosquées. Ne me demandez donc pas d'où est ce que je viens ; Car je viens du pays de toutes les religions; Je viens du Liban ! »

Après le concert, un cocktail a été offert dans les jardins de l'église, où les invités ont goûté à des mets libanais et ont partagé un verre de vin libanais Ishtar, dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Le COLIF tient à remercier chaleureusement tous les bénévoles, les participants, les artistes, les autorités ainsi que le public pour leur soutien et contribution constante à ces événements culturels qui rappellent que le Liban est un message du vivre ensemble, et qui renforcent les liens d'amitié entre la France et le Liban.



Qui sommes nous:

Le Conseil des Libanais de France – COLIF – a pour objet de promouvoir et valoriser et de défendre les intérêts des originaires du Liban vivant dans l'hexagone, et où qu'ils soient dans le monde tant au niveau économique, politique, social, sportif, culturel, mémorial, moral ou autre.

Date de la déclaration: 14 septembre 2016

Contact: E-mail: colif961@gmail.com

Mobile: +.33.608 46 65 56